

"En las Fronteras del diálogo" edita teólogo U. del Norte

210132

ANTOFAGASTA. — "En las Fronteras del Diálogo" es el título de una obra editada por el Departamento de Teología de la Universidad del Norte, en colaboración con la dirección de Investigaciones, Extensión y Asistencia Técnica, y cuyo autor es el R.P. Renato Hasche Sánchez.

Al referirse a la publicación,



El Reverendo Padre,
Renato Hasche Sánchez.

el autor indicó que ella está dirigida "principalmente a la juventud estudiosa que tiene que concertar sus principios cristianos con los requerimientos de su época y que tiene, por lo mismo, distinguir claramente entre lo que es permanente en su fe cristiana y lo que son las alternativas contingentes".

El padre Hasche manifestó que "En las Fronteras del Diálogo" aborda las alter-

nativas que puede tener la confrontación del pensamiento cristiano con algunas tendencias del mundo actual, especialmente en América Latina. "Como dice el prólogo — señaló — la preocupación principal es considerar como debe ser el diálogo desde la Iglesia para que se puedan encontrar las convergencias sin que se caiga en un concordismo ingenuo o en renuncios culpables, especialmente en puntos doctrinales".

Entrevista al P. Hasche, Colauca, 10-VIII-1984 p. 2.

"En las fronteras del diálogo" edita teólogo U. del Norte [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"En las fronteras del diálogo" edita teólogo U. del Norte [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa